



Uso clientelar y corrupción acabaron con la FND: AMLO

- Plantea un modelo de fondeo sin intermediarios.

Culpa de otros gobiernos “Desaparición de la FND es por uso clientelar y corrupción”

Belén Soldívar

ana.martinez@eleconomista.mx

La desaparición de la Financiera Nacional de Desarrollo (FND) se da por el uso clientelar y la corrupción que se reportaron en sexenios pasados, de acuerdo con el gobierno de Andrés Manuel López Obrador.

“Se decidió su cancelación porque se está apoyando a los productores de otra forma, de manera directa, y no queremos que se permita o se dé pie a la corrupción, lo que sucedía anteriormente desde Banrural, que era ‘Bandital’”, dijo el viernes pasado, en su conferencia matutina, López Obrador.

En el mismo sentido, en un mensaje interno a los trabajadores de la FND, Baldemar Hernández Márquez, director general de la financiera, culpó a los gobiernos pasados por

la desaparición de la institución encargada a apoyar al campo.

“A pesar del arduo trabajo y esfuerzo de todos ustedes, esta decisión se da como resultado de una incorrecta aplicación de las políticas públicas y malos manejos que se venían arrastrando de sexenios anteriores, así como del uso clientelar de la institución causando el deterioro de sus finanzas”, in-

Mensaje interno a trabajadores. FOTO: ESPECIAL

La semana pasada

llegó a la Cámara de Diputados una iniciativa por parte del gobierno para eliminar a la FND, con la justificación de que los apoyos financieros a productores del campo deben llegar de manera directa.

Dicha iniciativa fue turnada a la Comisión de Hacienda y Crédito Público, para su análisis y discusión.

En tanto, la FND indicó que la institución continuará trabajando de manera normal en la confirmación e integración de los expedientes y acciones de cobranza, entre otras tareas.

En tanto, de acuerdo con las declaraciones del Presidente, los créditos se podrán obtener a través de la nueva Financiera para el Bienestar.

Apoyo sin intermediarios

De acuerdo con López Obrador, se seguirá apoyando al campo mexicano, pero sin intermediación, para evitar los casos de corrupción.

Indicó que se establecieron los Precios de Garantía para apoyar a los productores. “Lo principal es garantizar precio al productor, y eso ya lo tenemos resuelto con los Precios de Garantía para maíz, frijol, trigo, leche, básicos, y de esa manera se está ayudando”.

Otro de los apoyos al campo, aseguró, es la entrega de fertilizantes. Este año se espera que se otorgue un millón de toneladas, de manera gratuita, a dos millones de pequeños y medianos productores de manera directa.

